



Maestros de la CNTE bloquearon Cámara e instalaron platón por reforma a la Ley del ISSSTE



Jueves 27 Febrero 2025 10:49 AM

Esta mañana maestros integrantes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) bloquearon el acceso a la Cámara de Diputados como protesta por la reforma a la Ley del ISSSTE propuestas por la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

El bloqueo ocurrió alrededor de las 6:00 de la mañana de este jueves, los docentes comenzaron a llegar al Palacio Legislativo de San Lázaro y después de dos horas los accesos estaban cerrados.



Protestan contra la iniciativa de reforma enviada el 7 de febrero por la presidenta, la cual establece que las cuotas para el seguro de salud se pagarán con base en los salarios integrados de los burócratas quienes ganen más de 10 UMAS mensuales (más de 34 mil pesos)

Es de destacar que el 24 de febrero el líder del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Alfonso Cepeda, informó que tras abordar el tema con la presidenta, les aseguró que no habría descuentos adicionales para los trabajadores de base del sector.

Pese a esto la CNTE realizó una convocatoria desde miércoles para hacer un plantón a fuera de la Cámara de Diputados, la cual se tiene previsto que continúe hasta mañana, ya que los maestros instalaron carpas y casas de campaña.



Lev Velazquez
 @levmx666 · Seguir



Se instaló plantón de la Sección 22 de la CNTE en la cámara de diputados, van contra la Ley del ISSSTE. Sólo hay dos opciones para los legisladores: están con el pueblo o con la oligarquía bancaria.



10:08 a. m. · 27 feb. 2025

 63  Responder  Copia enlace

[Leer 7 respuestas](#)

Con información de Reforma

Foto: Ley Velázquez

Editor: Redacción xeu

<https://xeu.mx/nacional/1362764/maestros-de-la-cnte-bloquearon-camara-e-instalaron-planton-por-reforma-a-la-ley-del-issste>